

Protokoll des Jugendkreistages vom 03.07.2024 18:30

Vereinsheim Sportfreunde Eintracht Gevelsberg, Neustraße 15, 58285 Gevelsberg

Teilnehmer*innen: die Namensliste liegt dem Protokoll bei.

Tagesordnung:

Top 1. Begrüßung und Eröffnung

Ronnie Schmale begrüßt alle anwesend zum Kreis- und Jugendtag. Der Jugendtag startet um 18:32.

Top 2. Festlegung der Stimmzahlen:

74 von 76 Stimmen

3 Bericht des Jugendwartes:

Ronnie Schmale berichtet zur vergangenen Saison, es gab letzte Saison im EN-Kreis eine eigene Kreisliga Jugendbereich. Es wurden keine Komplikationen aus den anderen Vereinen und Spielleitungen gemeldet. Aus den anwesenden Vereinen kam auch kein negatives Feedback.

Die folgenden Teams werden von Ronnie Schmale als Kreismeister geehrt:

- In der U12: Schwelm
- In der U14w: TG Witten
- In der U14o: SE Gevelsberg
- In der U16m: Tus Breckerfeld
- Und in der U18m: TG Voerde

Top 4. Wahl des Jugendwartes:

Ronnie informiert die Anwesenden, dass er nicht erneut zur Wahl steht. Ein Nachfolger steht bereits fest Maximilian Steeb. Maximilian war auch schon in bei letzten Vorstandssitzungen dabei und hat aktiv bei der Kooperationssitzungen mitgewirkt.

Maximilian soll einiges bewegen, viele Vereine haben keine Strukturen im Jugendbereich. Es ist aber positiv zu erwähnen, dass mehr Jugendteams insbesondere im weibliche Jugendbereich dabei sind.

Die Wahl von Maximilian ist Einstimmung, er nimmt die Wahl an.

5. Spielbetrieb 2023/2025

Bericht von der Kooperationssitzung vom 02.07.2024:

- U 10 kooperiert mit Bochum
- U12 kooperiert mit Bochum
- U14w vier Teams diese werden voraussichtlich eine doppelrundenspielerunde spielen.
- U14 offen Kreis Bochum
- U16 keine Landesliga, sondern nur Oberliga. Eine Option wäre zwei Kreisligen zu bilden mit einer Leistungsgruppe und einer Hobbygruppe

Gevelsberg meldet ein Team für die U16m und TG Voerde ein Team für die U18m sowie ein Team von der TG Witten für die U18m.

Die Vereine aus Gevelsberg und Breckerfeld möchten lieber mit dem Kreis Hagen kooperieren. Es wird darüber debattiert, dass der Kreismeister ggf. in einem Turnier ausgespielt werden soll, wenn die Teams nicht in der gleichen Koop-Liga spielen. Weitere Termine sollen hier über Maximilian Steeb laufen. Auch wenn die Leistungsunterschiede zu groß sind sollen keine Spiele ausfallen.

Ende: 18:58